

El ICA certifica la exportación de nuevas variedades de claveles a más de 10 países

Bogotá, D.C., 13 de agosto del 2024. Con el fin de fortalecer el aprovechamiento de los mercados conquistados por las flores colombianas, el Instituto Colombiano Agropecuario (ICA) adelantó una visita a un predio productor de nuevas variedades de claveles, ubicado en La Sabana de Bogotá, para verificar la calidad fitosanitaria y mantener las exportaciones, que en lo corrido del presente año ascienden a más de 519 millones de tallos.

El ICA adelanta el acompañamiento a dos empresas del municipio de Bojacá, en Cundinamarca, que llevan 38 años en el país y desde el año 1998 establecieron un programa de hibridación. El 100% de las variedades que exportan son hechas por biólogas colombianas, que han sido las encargadas de conquistar los mercados internacionales, por la calidad del clavel, sus formas y colores.

Además de abrirse paso en el mercado interno, países como Ecuador, Brasil, Etiopia, Kenia, South África, España, Italia, Holanda, China, Corea y Japón han sido los mayores compradores de estas variedades de clavel, catalogadas como unas de las mejores flores cultivadas en Colombia.

Las empresas colombianas avanzan en la investigación, desarrollo e innovación (ID+i) agrícola, creando nuevas variedades de clavel para cubrir la producción primaria nacional, la disposición de flor cortada y su colocación en el comercio exterior.

El subgerente de Protección Fronteriza del ICA, Wilkien Antonio Ramírez, reconoció el trabajo de fitomejoramiento que se hace en las empresas del sector floricultor. Destacó, además, que “Colombia es el país que más exporta clavel en el mundo y por esto es necesario el respaldo del Instituto para que el crecimiento de este sector siempre vaya de nuestra mano del ICA, entidad que tienen una misión clara y busca estar más cerca del campo”